

# 水海小だより

古河市立  
水海小学校  
平成28年度  
第1号  
4月18日発行

## 《学校教育目標》

心身ともに健康でたくましく、自ら学ぶ意欲と創造性に富む、  
心豊かな児童を育成する。

「進んであいさつ」「みんな仲良く」「命を大切に」を目標に、地域とともにある学校に  
校長 氏家 真理子

校庭のズーミンフラワーをはじめとした桜の花が満開の日、42名の1年生を迎え全校児童207名と職員22名で平成28年度の水海小学校の学校生活がスタートしました。

校長からは、子供たちに「進んであいさつ」「みんな仲良く」「命を大切に」という目標を話しました。子供たちも、5、6年生がリーダーとなって、笑顔で仲よくあいさつ運動に取り組んでいます。一人一人が自分のめあてに向かって、進んで頑張っています。

さて、本校は、利根川周辺の豊かな自然に恵まれ、また近隣には工業団地が立地する学区にあります。この水海の地域の豊かな恵みを生かした教育に全職員一丸となって積極的に取り組んでまいりたいと思います。子供たちの健やかな成長のために、保護者の皆様や地域の皆様もご支援・ご協力をお願いいたします。学校・家庭・地域が協働して「地域とともにある学校」にしていきましょう。

最後に、校長よりお願いがあります。これから「水海学校支援ボランティア」の組織を立ち上げたいと考えております。まずは早急に、「児童下校時の見守り隊」の募集を行います。月曜日は15時、火曜日15時50分、水～金曜日は15時と15時50分が下校時刻となっております。ご家族や地域の方で協力いただける方は担任までご連絡ください。子供たちの命の安全のためによりしくお願いいたします。

## 1年生を迎える会（4/8）

桜が満開の中、42名の新入児が入学しました。1年生を迎える会では、全校で歌を歌い、6年生からのプレゼントや水海小恒例の「おんぶ」で体育館2周などがありました。



## 全校朝会・学級委員任命（4/12）



全校朝会で学級委員の任命を行いました。学級のため学校のためにみんなと協力して力を発揮してください。



## 避難訓練＜火災想定＞（4/14）

火災想定避難訓練を実施し、「お（さない）か（けない）し（しゃべらない）も（どらない）」の合言葉を守り、全学年が3分44秒で避難できました。また、救助袋を使って、5年生が3階から避難する訓練も合わせて実施しました。



あいさつ運動をがんばっています！

